

Gedanken zum Tag – Radio Kiepenkerl

28.01.2024

Rosália Rodrigues

Inspiriert durch Pippi Langstrumpf

Heute vor 12 Jahren ist Astrid Lindgren gestorben.

Die Schöpferin von Pippi Langstrumpf!

Pippi Langstrumpf war meine ständige Begleiterin in der Kindheit, ihre rebellische, selbstbewusste Art hat meine Vorstellungskraft beflügelt und mir gezeigt, dass es okay ist, anders zu sein. Und ab und an begegnet mir sogar noch heute hier in Senden in der Kita eine Pippi Langstrumpf

Pippi hat nicht nur meine Neugier geweckt, sondern auch den Glauben an mich selbst gestärkt.

Ihr unkonventioneller Umgang mit Autoritäten hat mich nachhaltig beeindruckt und gelehrt, dass es manchmal wichtig ist, die festgelegten Regeln zu hinterfragen.

Ich finde ja, dass wir uns alle ein Scheibchen von Pippi Langstrumpf abschneiden sollten, auch meine Kirche!

Pippi respektiert Menschen unabhängig von ihrem Alter oder Geschlecht. Sie behandelt Kinder und Erwachsene gleich und stellt sich gegen Vorurteile.

Gott sei Dank lebt Astrid Lindgrens Erbe weiter durch die zeitlose Inspiration, die Pippi in vielen Herzen hinterlassen hat.

Rosália Rodrigues, Senden